



Antwort zur Anfrage Nr. 0211/2014 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
betreffend **Tribünen Bruchwegstadion (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1) Wie sieht die Perspektive für die Tribüne der Gegengerade (am Dr.-Martin-Luther-King-Weg) aus?

Bei den Überlegungen, das Bruchwegstadion teilweise umzubauen, spielt die die Orgentec- bzw. Osttribüne keine Rolle. So wie aktuell genutzt, werden die Haupt- und Osttribüne in ihrer jetzigen Art und Funktion den Rahmen zur Durchführung der Heimspiele im Bereich des Nachwuchsleistungszentrums weiterhin bieten.

2) Bleibt diese Tribüne im derzeitigen Zustand erhalten?

Ja, die Orgentec- bzw. Osttribüne bleibt in ihrem Zustand erhalten.

3) Sind Veränderungen geplant?

Änderungen zur Osttribüne sind nicht geplant. Sofern Mainz 05 das Projekt „Neuer Baukörper anstelle der Südtribüne“ umsetzen wird, ist geplant, die Lärmschutzwand gegenüber der Einfahrt zum King-Park-Center zu demontieren. Im Rahmen des Neubaus werden die notwendigen schallschutztechnischen Anforderungen beachtet.

Mainz, 29.01.2014

gez.

Günter Beck
Bürgermeister